

Dr. Lukas Müller-Brunner



Bild: Rob Lewis

Lukas Müller-Brunner (1982) ist Ressortleiter Sozialversicherungen / Sozialpolitik und Mitglied der Geschäftsleitung beim Schweizerischen Arbeitgeberverband. Er hat an der Universität St. Gallen studiert und nach einem Abstecher in die Wirtschaftsprüfung zur Rechnungslegung von Vorsorgeverpflichtungen promoviert, dies ebenfalls an der HSG. Im Anschluss war er mehrere Jahre bei einem führenden Anbieter von Beratungsdienstleistungen im Bereich berufliche Vorsorge in Zürich tätig, bevor er von 2016 bis 2020 als Assistenzprofessor und Vizedirektor des Instituts für Accounting, Controlling und Auditing an die Universität St. Gallen zurückkehrte.

Heute ist Lukas Müller-Brunner unter anderem Mitglied der eidgenössischen AHV/IV- sowie der BVG-Kommission, Präsident der Stiftung Auffangeinrichtung BVG und Mitglied des Stiftungsrats des Sicherheitsfonds BVG. Daneben hat er einen Lehrauftrag an der Universität St. Gallen, ist Präsident der Rechnungs- und Geschäftsprüfungskommission seiner Wohngemeinde und Mitglied der FDP.

Lukas Müller-Brunner ist verheiratet, Vater von drei schulpflichtigen Kindern und wohnt in Bassersdorf (ZH).